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Procès-verbal du conseil d’établissement tenu le 6 octobre 2020 
à 19 h via TEAMS 

 
 

      ÉTAIENT PRÉSENTS :  

 
 

M. Daniel-Éric St-Onge  Parent 

M. Markus Gauthier Parent 

Mme Karine St-Pierre  Parent 

Mme Sandrine Labrie Parent 

M. Francis Lafortune Parent substitut 

M. Steve Patenaude  Parent substitut 

Mme Lucie Cardinal  Personnel de soutien 

Mme Jacinthe Gendron Service de garde 

Mme Geneviève Gilbert Enseignante 

M. Richard Chevrier Enseignant 

Mme Mélanie Carrier Enseignante 

Mme Valérie Dionne Enseignante 

 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 

 

Mme Mélanie Cadorette Directrice intérimaire 

 
ÉTAIENT ABSENTS : 

 

M. Laurent Jodoin Parent 

Mme Lucile Boquien Parent 

 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Ouverture de la réunion à 19 h 03. Le quorum est constaté. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

CE20-21-001 Il est proposé par M. Markus Gauthier et appuyé par Mme Sandrine Labrie d’adopter 

l’ordre du jour avec les modifications suivantes : 

- Ajouter un point dans « autres sujets » afin de discuter de l’halloween. 

 

3. NOMINATION D’UN(E) SECRÉTAIRE 

 CE20-21-002 Il est proposé par Mme Sandrine Labrie et secondé par Mme Karine St-Pierre de nommer 

M. Markus Gauthier comme secrétaire à la prise de notes. 

 

4. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

4.1 Fonctions et pouvoirs du conseil d’établissement (doc. 1) 

Mme Mélanie Cadorette explique les fonctions et pouvoirs du conseil 

d’établissement. 
 

4.2 Fonctions et pouvoirs de la présidence du conseil d’établissement (doc. 2) 

Mme Mélanie Cadorette explique le rôle et les pouvoirs du président ou de la 

présidente du conseil d’établissement. 
 

4.3 Dénonciation de conflits d’intérêts 

Mme Mélanie Cadorette explique en quoi consiste la dénonciation de conflits 

d’intérêts et remet la feuille. Toutes les personnes présentes remettront le formulaire 

complété, au besoin. 
 

4.4 Budget de fonctionnement du conseil d’établissement 

Mme Mélanie Cadorette présente le budget du CÉ et explique comment celui-ci peut 

être utilisé (frais de garde, perfectionnement, etc.). Un montant de 374$ est 

disponible cette année. 

 

5. ÉLECTIONS 

5.1 Élection à la présidence du conseil d’établissement 

 CE20-21-003 Il est proposé par Mme Karine St-Pierre et secondé par Mme Mélanie Carrier de 

nommer M. Daniel-Éric St-Onge à la présidence du conseil d’établissement pour 

l’année 2020-2021. 

M. Daniel-Éric St-Onge accepte le rôle. 

Adopté à l’unanimité 
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5.2 Élection à la vice-présidence du conseil d’établissement 

 CE20-21-004 Il est proposé par Mme Sandrine Labrie et appuyé par M Patenaude de nommer 

Mme Karine St-Pierre à la vice-présidence du conseil d’établissement pour l’année 

2020-2021. 

Mme Karine St-Pierre accepte. 

Adopté à l’unanimité. 

 

6. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

6.1 Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion 

CE20-21-005 Il est proposé par Mme Sandrine Labrie et appuyé par Mme Karine St-Pierre 

d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 15 juin 2020 tel que présenté. 
 

6.2 Suivis au procès-verbal 

- Une TES a été ajoutée. 

- Nous sommes à 365 élèves environs. 

- Une deuxième psychoéducatrice a été contactée afin d’essayer de combler le 

service Ribambelle. 

 

6.3 Signature du registre 

 

7. PÉRIODE DE QUESTION DU PUBLIC  

Il n’y a pas de public. 

 

8. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

Project éducatif et plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation  

Les consignes reçues étaient de le reconduire à l’année prochaine à cause de la 

pandémie, mais d’essayer quand même de suivre les objectifs et moyens. 
 

Le plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation sera révisé à l’école de 

la Pommeraie. 

À l’époque où Mme Joa était directrice, l’équipe-école avait travaillé en 

partenariat avec la SEVEQ de l’Université Laval pour évaluer le sentiment de 

sécurité chez les élèves. Ils vont regarder si ça peut être reconduit. 

 

9. POINTS DE DÉCISION 

9.1 Dispense de lecture du procès-verbal 

CE20-21-006 Il est proposé par Mme Lucie Cardinal et secondé par Mme Valérie Dionne de 

dispenser la lecture du procès-verbal à chaque rencontre, considérant que les 

membres ont déjà lu ledit procès-verbal avant la rencontre. 
 

9.2 Règles de régies interne 

CE20-21-007 Il est proposé par M. Steve Patenaude et secondé par M. Francis Lafortune 

d’adopter par courriel la modification des règles de régies interne ayant une 

mention plus claire des deux substituts. 
 

9.3 Choix de dates pour l’élaboration du calendrier des séances 

CE20-21-008 Il est proposé par Mme Sandrine Labrie et secondé par M. Richard Chevrier 

d’adopter le calendrier des séances du conseil d’établissement suivant : 
 

MARDI 6 OCTOBRE  

MARDI 17 NOVEMBRE  

MARDI 15 DÉCEMBRE  

MARDI 9 FÉVRIER  

MARDI 23 MARS  

MARDI 4 MAI  

MARDI 15 JUIN 
 

9.4 Activités de sorties éducatives 2020-2021 

CE20-21-009 Depuis les annonces du ministère faites suite à la pandémie, il n’y aura pour 

l’instant aucune activité de sorties éducatives permise. Par contre, Mme Mélanie 

Cadorette a demandé à l’équipe-école d’emmener des propositions. 

Il y a entre autres Artistes à l’école qui offrira des activités gratuites. 

 

 

9.5 Autorisation de distribuer des friandises lors d'activités spéciales 
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CE20-21-010 Il est proposé par M. Daniel-Éric St-Onge et secondé par M. Francis Lafortune 

d’adopter la distribution des friandises lors d'activités spéciales 
 

9.6 Autorisation de faire des sorties dans l'environnement de l'école de la 

Pommeraie 

CE20-21-011 Il est proposé par M. Steve Patenaude et secondé par Mme Valérie Dionne 

d’autoriser les sorties dans l'environnement de l'école de la Pommeraie. 
 

9.7 Représentant de la communauté 

Il n’y a pas de représentant de la communauté. 

 

 

10. POINTS D’ÉCHANGE 

10.1 Formation : conseil d’établissement CSSP 

Cette formation est maintenant obligatoire, mais la direction n’a pas encore reçu 

les informations. 
 

10.2 Retour sur la photo scolaire 

Les séances photos, prises dans le boisé, se sont bien déroulées. 

La quantité et la variété des offres de prix étaient intéressantes. 

Ça s’est très bien passé avec le service de garde aussi. 

Il y avait par contre peu de pose, propositions 

 

10.3 Parole aux représentants du comité de parents 

La dernière réunion était principalement centrée sur les élections des membres du 
conseil d’administration du CSSP et du comité exécutif du comité de parent. 
Au comité, on a parlé de l’inquiétude des parents sur la procédure en cas de 
reconfinement. 
La directive à l’école de la Pommeraie fut de créer un système simple pour 
contacter les parents rapidement. Les horaires sont prêts pour les professeurs, les 
lettres sante publique 
La page Facebook Mme Mélanie Cadorette en a eu une et c’était très bien pour 
les bons coups de l’école et promouvoir le site de l’école. Mais on doit toujours 
considérer que ce ne sont pas tous les parents qui sont sur Facebook et les 
courriels sont obligatoire. Cela peut créer un sens de la communauté. 

 
10.4 La vie au service de garde 

En mode adaptation, les annonces du ministère changent leurs mesures sanitaires 
afin d’emménager la conservation des bulles classes au service de garde. 
Camp thématique participation de 125 élèves, un franc succès malgré les 
précautions et toutes les mesures demandées par la Covid. 
Fréquentation 205 élèves réguliers.  
Au niveau du personnel, le service de garde est encore à la recherche de 
personnel. Le ministre est supposé trouvé 400 éducatrices, alors ce sera à suivre. 
La relève n’est pas très présente. 
Les jardins communautaires et la classe extérieure intéressent ailleurs aussi. Mme 

Mélanie Cadorette est au courant du dossier  
 
 

10.5 La vie à l’école 

Beaucoup d’adaptation et de lavage de mains, mais les routines sont bien 
installées. 
Première communication à venir la semaine prochaine. 
Il ne pourra pas y avoir de parade de costume. 

 

 
10.6  Autres sujets 

10.6.1 Direction 

Mme Chantal Courchesne est réévaluée aux quatre semaines, mais son 

absence est présentement considérée comme étant d’une durée 

indéterminée. 

Mme Mélanie Cadorette sera directrice par intérim jusqu’à son retour. 

 

10.6.2 Halloween 

Un comité a été mis en place afin d’organiser des petites choses en bulles 

classes. 

Les enfants devront être déguisés le matin et l’idée d’un concours de 

photos qui seraient publiées dans le Pommetier pourrait être intéressant. 

Pour information, la ville de Mont St-Hilaire regarde afin d’avoir des 

concours de décorations. 
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11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

CE20-21-012 Il est proposé par Mme Valérie Dionne et appuyé par M. Richard Chevrier de lever 
l’assemblée à 20 h 54. 

 
 

 

_____________________ _____________________ 

Daniel-Éric St-Onge Mélanie Cadorette 

Président Directrice 

 

 


